



NOTE D'INFORMATION N°23-07 du 16/05/2023

Attention aux chenilles processionnaires

Depuis quelques semaines il est possible d'observer quelques nids de chenilles processionnaires dans les arbres du Domaine de Grandchamp, les résineux étant principalement concernés.



Ces chenilles aux poils urticants sont des ravageurs dont l'extension vers le nord de la France est favorisé par le changement climatique selon l'Institut national de la recherche agronomique (INRA). Elles peuvent occasionner des réactions

cutanées, oculaires ou encore des difficultés respiratoires. La vigilance est donc de mise et il est important d'éviter tout contact avec les chenilles et les zones à proximité des arbres infestés.

Pour s'en protéger quelques recommandations :

- Ne pas s'approcher et ne pas toucher les chenilles
- Ne pas se promener sous les arbres infestés
- Porter des vêtements longs
- Eviter de se frotter les yeux pendant et au retour d'une balade
- En cas de doute, prendre une douche et changer de vêtements
- Laver les fruits et légumes du jardin
- Eviter de faire sécher du linge à côté des arbres infestés

Pour se débarrasser d'un nid de chenilles, Il est très fortement conseillé de faire appel à un professionnel qui possède les moyens adaptés.

Le Syndicat de l'ASA de Grandchamp